



China reitera su rechazo a sanciones de Unión Europea por tema Rusia-Ucrania

Description

(Beijing) China rechazó hoy las últimas sanciones de la Unión Europea (UE) contra empresas e instituciones financieras del gigante asiático por presuntos vínculos con las operaciones militares de Rusia en Ucrania.

El portavoz de la Cancillería Guo Jiakun reiteró la oposición del país a esas medidas unilaterales que «carecen de base en el derecho internacional y no han sido autorizadas por el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas».

De acuerdo con el vocero, Beijing ha actuado siempre con responsabilidad en relación con la crisis ucraniana, promueve el diálogo y la solución pacífica del conflicto, sin proveer armamento letal a ninguna de las partes, al tiempo que mantiene un control estricto sobre la exportación de bienes de uso dual.

Guo señaló además que la cooperación normal entre empresas chinas y rusas no debe verse afectada por medidas políticas externas y afirmó que tales vínculos comerciales son legítimos y respetan las normas internacionales.

«Instamos a la Unión Europea a que deje de perjudicar los legítimos intereses de las empresas chinas en ausencia de evidencia concreta. China tomará las medidas necesarias para defender firmemente los derechos e intereses legítimos de sus empresas», afirmó el vocero.

Según el portavoz, las acciones de la UE son contrarias a los consensos alcanzados por los líderes de China y Europa y repercutirán de forma negativa en las relaciones económicas y comerciales, así como en la cooperación financiera entre ambas partes.

El diferendo sobre este tema ocurre en medio de los preparativos para la cumbre de alto nivel entre el presidente de China y los máximos representantes del bloque europeo que tendrá lugar esta semana aquí a propósito del aniversario 50 de relaciones diplomáticas.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025